

Alle Jahre wieder... gibt es bei uns am Mittwoch vor Ostern das inzwischen schon traditionelle Osterfeuer beim Mädchenspielmannszug. Bevor es aber leckeres Stockbrot am großen Feuer oder Fettbemmchen mit saurer Gurke gab- Danke unseren Servicefeen Rosi und Karola sowie Rainer und Daniel- wurde gemeinsam musiziert.

Heute stand vor allem der Spaß im Vordergrund, aber es gab auch einen besonderen Anlass: Andrea, langjähriges Mitglied im Spielmannszug, wird aus beruflichen Gründen längere Zeit aussetzen. Biene bedankte sich mit einem Bild und Blumen ganz herzlich bei ihr, verbunden mit der Hoffnung, dass sie später wieder Zeit findet für eine aktive Mitgliedschaft in ihrem Spiel. Andrea verabschiedete sich mit dem "Fliegermarsch". Nach knapp einer Stunde war es dann endlich soweit: gemütlich am Feuer zusammensitzen und erzählen, Stockbrot rösten: alles bei etwas kühlem, aber vor allem trockenem Wetter. Allen Spielmitgliedern, Freunden und Unterstützern wünschen wir schöne Osterfeiertage!









